



Marco Emmenegger, Alexandra Keller und René Utiger wollen mit den Gutscheinen hoch hinaus.

# Geschenkgutscheine für lokales Gewerbe lanciert

Der Vorstand des Gewerbevereins Aaretal-Kirchspiel präsentierte am Dienstag bei der Schreinerei Müller die neuen Gutscheine. Mit deren Einführung soll die Gewerbe-region gestärkt werden.

**TEGERFELDEN (sf)** – Der Gewerbeverein mit über 300 Mitgliedern aus unterschiedlichen Branchen setzt sich für das lokale Gewerbe ein. Mit der Lancierung der eigenen Geschenkgutscheine soll der Zusammenhalt weiter gestärkt werden. An der Generalversammlung wurden die Weichen für dieses neue Projekt gestellt, nun wurden die Gutscheine offiziell vorgestellt.

## Finanzielle Abwicklung

Pro Jahr steht dem Gewerbeverein ein gewisses Budget für Werbung zur Verfügung, darin sind in diesem Jahr auch die Kosten für die Gestaltung und Ausführung der Gutscheine enthalten. Alle anfallenden Nebenkosten trägt der Gewerbeverein, um das Buchhalterische kümmert sich die Schreinerei Müller aus Tegerfelden. Diese ehrenamtliche Arbeit macht das Projekt möglich. Der Gewerbeverein hat für die finanzielle Abwicklung ein separates Konto erstellt.

Per sofort sind diese Gutscheine in allen Unternehmen gültig, die Mitglied im Gewerbeverein Aaretal-Kirchspiel

sind. Gut erkennbar ist dies jeweils an der kleinen silbernen Tafel, die die Mitgliedschaft bestätigt. Wer mit Geschenkgutscheinen bezahlt wird, erhält den entsprechenden Betrag vom GVAK vollumfänglich zurückerstattet. Die ersten Gutscheine sind bereits bestellt worden und der Vorstand hofft auf einen weiterhin gut laufenden Start.

## Regionaler Vorteil

Die Idee resultierte aus dem Gedanken, dass heute generell zahlreiche Gutscheine verschenkt werden. Viele Leute hätten bereits alles und daher sei ein Gutschein oftmals die beste Lösung. Diese werden häufig bei grossen nationalen oder internationalen Unternehmen gekauft und verschenkt, das ist für das lokale Gewerbe wenig förderlich. Besser wäre es, die Investitionen würden direkt in der Region bleiben. Präsident René Utiger erklärte, dass das die Hauptabsicht hinter den Gutscheinen sei.

Der Vorteil vereinsübergreifender Gutscheine ist, dass Kunden weniger eingeschränkt sind. Trotzdem bleibt die

Wertschöpfung im Gewerbeverein und damit in der Region erhalten. Ein weiterer Vorteil der regionalen Gutscheine ist, dass sie auch für Alltägliches und für Produkte sowie Dienstleistungen eingesetzt werden können. Die Gutscheine à 20, 50 oder 100 Franken sind in den Raiffeisenbankfilialen in Döttingen, Kleindöttingen und Leuggern erhältlich. Zudem kann man sie direkt über den Gewerbeverein bei der Schreinerei Müller beziehen.

## Leitende Idee

«Was uns jetzt vor allem interessiert, ist die Reaktion der Bevölkerung. Wir sind von unserer Idee überzeugt, doch wie finden sie die anderen?», teilte Utiger mit. Die Idee stand bereits mehrere Jahre im Raum. Immer wieder habe man verschiedene Herangehensweisen diskutiert.

Ziel sei auch, das System möglichst unkompliziert zu halten. Die einzelnen Gutscheine sind nummeriert, so kann überprüft werden, welche noch nicht oder eben bereits eingelöst wurden. Ein grosses Potenzial bestehe bei den Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen selbst, so Utiger. Vereinsmitglieder können Geschenkgutscheine kaufen und sie guten Kunden, Partnern oder Freunden weitergeben. Statt mit Bargeld zu sponsern oder Stammkunden andere Geschenke zu übergeben, können Gutscheine verteilt werden. So bleibt das Geld in der Region. Davon wiederum profitieren alle.